

# Lapas Permisan Nusakambangan Terima Kunjungan Sekretaris Inspektorat Jenderal Kemenkumham

Candra Putra - INFORMAN.ID

Nov 17, 2022 - 21:07



*Humas Vermis 1908*

Cilacap - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah menerima kunjungan dari R. Natanegara Kartika Purnama selaku Sekretaris Inspektorat Jenderal Kemenkumham Republik Indonesia, Kamis (17/11/2022).

Dalam kunjungannya ke Pulau Nusakambangan untuk memberikan pengarahannya dan pendampingan pencegahan praktik pungutan liar, survey pengaduan pungli dan identifikasi permasalahan terkait manajemen risiko bidang pemasyarakatan, R. Natanegara beserta rombongan dari Inspektorat Jenderal menyempatkan diri untuk mengunjungi Lapas Permisan Nusakambangan.

Dalam kesempatan ini R. Natanegara berkesempatan untuk mengunjungi Galeri Wijayakusuma yang berada tepat di depan Lapas Permisan. Galeri Wijayakusuma merupakan etalase dari berbagai macam karya produk dari para warga binaan yang ada di Lapas Permisan. Ada berbagai macam karya yang dipajang, antara lain batik, kaligrafi dan aneka macam hasil kerajinan WBP.

Dari berbagai produk yang ada di Galeri Wijayakusuma tersebut, R. Natanegara menaruh perhatian khusus pada produk batik hasil karya warga binaan Lapas Permisan.

Setelah puas melihat berbagai macam produk yang berada di galeri, R. Natanegara tertarik untuk melihat proses pembuatan batik yang ada di Lapas Permisan. Ia kagum dengan kreatifitas dari warga binaan Lapas Permisan yang meskipun dalam keterbatasan namun mampu untuk menghasilkan karya-karya batik mulai dari batik cap, batik printing, hingga batik tulis. Ke depan R. Natanegara berharap keterampilan yang diasah selama berada di dalam Lapas ini kelak dapat bermanfaat sebagai bekal untuk berwirausaha.

"Sangat bagus di sini produk batik WBP Permisan, mulai dari batik cap, batik printing, hingga batik tulis ada. Semoga dengan bekal ketrampilan membatik ini WBP mendapat manfaat baik untuk modal keterampilan setelah bebas dari Lapas," ujar R. Natanegara.

Kegiatan kunjungan Sekretaris Inspektorat ini diakhiri dengan jamuan makan bersama di Aula Kunjungan II Lapas Permisan.

R. Natanegara berkesempatan untuk mencicipi mie ayam permisan. Mie ayam ini spesial karena dibuat oleh para warga binaan yang telah mengasah keterampilan mereka dalam bidang kuliner. Setelah puas menikmati jamuan makan, segarnya kelapa muda pulau nusakambangan menjadi hidangan penutup yang mengakhiri kunjungan Sekretaris Inspektorat Jenderal Kemenkumham RI beserta rombongan di Lapas Permisan Nusakambangan.